



Die Grünen Leverkusen Ratsfraktion

Herrn
Bezirksvorsteher
Rainer Schiefer

über FB 01

20. April 2018

Sehr geehrter Herr Schiefer,

bitten setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Bezirksvertretung II:

Die Opladener Fußgängerzone darf in der Zeit von 17 h abends bis 10 h morgens von Fahrradfahrerinnen und Fahrradfahrern im Schrittempo befahren werden. Diese Regelung gilt für eine einjährige Testphase. Anschließend wird über das weitere Vorgehen entschieden.

Begründung:

Um die Verkehrs- und Luftbelastung in Leverkusen spürbar zu reduzieren, muss Radfahren in unserer Stadt attraktiver werden. Dies geschieht z.B durch die Öffnung der Opladener FGZ für den Radverkehr. Um Befürchtungen, dies könne Fußgänger/-innen gefährden oder zu Umsatzeinbrüchen im Einzelhandel führen, entgegenzutreten, sollte die Freigabe probeweise und mit Auflagen erfolgen. Einen entsprechenden Beschluss setzt Bergisch-Gladbach seit dem 14. April um.

Mit freundlichen Grüßen
Dirk Danlowski